

**ANALISIS FAKTOR PEMBENTUK MINDSET BERWIRUSAHA
PADA WIRAUSAHAWAN PUTUS SEKOLAH
(STUDI KASUS : WIRAUSAHAWAN PUTUS SEKOLAH DI NAGARI SARUASO,
KABUPATEN TANAH DATAR)**

SKRIPSI

UNIVERSITAS ANDALAS

*Diajukan sebagai Salah Satu Syarat untuk Mencapai Gelar Sarjana Pada Program Studi S1
Departemen Manajemen Fakultas Ekonomi Universitas Andalas*



Oleh :

DEKRIS

1610522047

Pembimbing

Hafiz Rahman SE, MSBS, Ph.D

PROGRAM STUDI S1 DEPARTEMEN MANAJEMEN

UNTUK KEDJAJAAN BANGSA
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS

UNIVERSITAS ANDALAS

PADANG

2022

ABSTRAK

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui Analisis Faktor Pembentuk Mindset Berwirausaha pada Wirausahawan Putus Sekolah. Studi Kasus : Wirausahawan Putus Sekolah di Nagari Saruaso, Kabupaten Tanah Datar. Sampel penelitian ini wirausahawan putus sekolah di Nagari Saruaso. Pengambilan sampel menggunakan metode wawancara secara mendalam. Pengumpulan data dalam penelitian dilakukan dengan wawancara kepada interviewees yang berjumlah 8 orang yang kemudian dibantu dengan Aplikasi pengolahan data kualitatif Nvivo pro 12. Hasil penelitian menunjukkan bahwa lingkungan dan jaringan sosial cukup berkontribusi bagi pembentukan mindset kewirausahaan pada wirausahawan putus sekolah di Nagari Saruaso. Semangat hidup, pembelajaran, menambah skill, sokongan, bantuan, kepercayaan, dukungan, didikan positif, ketenangan berpikir, ikatan emosional, pandangan hidup, keinginan mengubah nasib, inspirasi, saling membantu, pandangan, motivasi, kerjasama, diskusi, saran, dan masukan, relasi, inspirasi inovasi, bertukar pikiran, kecocokan pola pikir adalah beberapa andil dari lingkungan dan jaringan sosial dalam membentuk mindset kewirausahaan pada wirausahawan putus sekolah di Nagari Saruaso. Hanya sebagian kecil dari interviewees yang mengatakan bahwa beberapa faktor tidak ikut dalam proses pembentukan mindset kewirausahaan pada wirausahawan putus sekolah di Nagari Saruaso hal itu dikarenakan beberapa interviewees tidak pernah tergabung di dalam faktor tersebut.

